

Sanidad incentivará a los médicos en zonas poco pobladas para garantizar la atención

Convocatoria de 1.000 plazas de personal sanitario • Sáez Aguado se compromete a aprobar todos los años un plan de reducción de demoras

Valladolid, ICAL

La Consejería de Sanidad redoblará esfuerzos el próximo año para garantizar la asistencia sanitaria de calidad y en condiciones de equidad en aquellas zonas poco atractivas para los profesionales de medicina de familia, en especial en aquellas áreas rurales periféricas, dispersas y poco pobladas donde ya se están dando algunos problemas. Así lo concretó ayer el responsable de este departamento, Antonio María Sáez Aguado, durante su comparencia ante la Comisión de Economía y Hacienda de las Cortes para explicar el presupuesto de la Consejería para 2016, que supera los 3.300 millones de euros, un uno por ciento más respecto a los de 2015.

Estos incentivos pasan por medidas económicas, carrera profesional, formación, concursos de traslados e investigación, entre otras que el consejero no concretó ya que habrá un grupo de trabajo, integrado por profesionales y sociedades científicas, que será el encargado de trazar la hoja de ruta, de definir estas plazas, estudiar los criterios que determinen las que se consideran como de difícil cobertura y los incentivos.

Con esta medida, una de las principales novedades del capítulo I, Sanidad quiere adelantarse a la jubilación de unos 600 facultativos de Primaria en los próximos cinco años, para lo que también trabaja en nuevos procesos selec-



Sáez Aguado, minutos antes de comparecer en la Comisión. | Foto ICAL

tivos y de promoción interna. En este sentido, el consejero anunció la convocatoria de más de 1.100 plazas sanitarias, de las que 391 son plazas de Medicina de Familia que colean de procesos anteriores, y unas 260 de médicos especialistas.

En concreto, derivan de las ofertas de 2015 y los procesos de promoción interna de este año y de los de consolidación de la OPE de 2011, según explicaron a Ical fuentes de Sanidad. También, para avanzar en el «reconocimiento

y promoción» de los profesionales, Sáez Aguado recordó que comenzará la recuperación de las condiciones laborales con medidas como la subida salarial del uno por ciento, la recuperación de la paga extra en los términos que son objeto de negociación, al tiempo que se mantendrá la tasa de reposición en el cien por cien.

Por otro lado, se comprometió a aprobar todos los años un Plan de Reducción de Demoras con el objetivo de gestionar mejor las demandas, reducir los tiempos de espera y ordenar el acceso a las prestaciones diagnósticas y terapéuticas. El plan pondrá énfasis en la clasificación de pacientes por grados de prioridad y en función de los criterios clínicos, tal y como se vienen gestionando en los últimos dos años las listas de espera quirúrgicas de los hospitales.

Mientras, los grupos de la oposición en las Cortes de Castilla y León —PSOE, C's, Podemos y Mixto— lamentaron que el presupuesto de la Consejería de Sanidad para 2016, que supera los 3.300 millones, retrotraiga al sistema sanitario de la comunidad al año 2011, cuando superó los 3.450, y consoliden el «sufrimiento de miles de enfermos» que han tenido que sufrir la «debilidad del sistema» en los últimos cuatro años, en palabras de la procuradora socialista Mercedes Martín.

El déficit alcanza en agosto el 0,7%, el límite fijado para este ejercicio

El Estado acumula una deuda de 25.580 millones entre enero y septiembre, un 21% menos

Valladolid, ICAL

El déficit público de Castilla y León acumulado en este año hasta el mes de agosto alcanzó los 387 millones, lo que supone un 0,7 por ciento del Producto Interior Bruto (PIB) autonómico. De esta forma, la comunidad alcanza el límite fijado para todo el ejercicio, mientras el conjunto de las comunidades lo redujeron un 25,1 por ciento, respecto al mismo periodo del pasado año, hasta situarse en los 7.480 millones, según los datos del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas. Castilla y León incrementó en los ocho primeros meses del ejercicio su déficit en 80 millones, puesto que hasta agosto del pasado año, era de 307 millones, situándose en el 0,58 del PIB, cuando el límite marcado fue del uno por ciento. En el periodo de enero a septiembre, el Estado registró un déficit de 25.580 millones en términos de contabilidad nacional, cifra que supone una reducción del 21,3 por ciento respecto al mismo periodo de 2014.

El nuevo Feder abandona las infraestructuras y prioriza la competitividad

Valladolid, EUROPA PRESS

El nuevo Plan Operativo Feder programado para Castilla y León en el periodo 2014-2020 se caracteriza por «aparcar» las inversiones en materia de infraestructuras y priorizar los 628,8 millones de inversión global con el objetivo de impulsar todas aquellas actuaciones que tengan que ver con la mejora de la competitividad de las empresas, la innovación y una economía que reduzca las emisiones de CO₂ a la atmósfera. Así lo ha destacado la consejera de Economía y Hacienda de Castilla y León, Pilar del Olmo, durante el acto de lanzamiento y difusión del Programa Operativo Feder celebrado en la sede de dicho departamento, en Valladolid, con la presencia, entre otras autoridades, de la secretaria de Estado de Presupuestos y Gastos de Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas, Marta Fernández Currás.

Herrera asegura que los funcionarios están «obligados» a denunciar las irregularidades

El presidente insiste en que el PP de la región «nunca ha tenido Caja B» • Cospedal participará en el Comité Ejecutivo que se celebra el viernes

Valladolid, AGENCIAS

El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, afirmó ayer que los ciudadanos en general y los funcionarios en particular tienen «el derecho» y la «obligación» de denunciar los casos que pudieran constituir una irregularidad en la Administración.

En declaraciones a los periodistas, antes de visitar en el municipio vallisoletano de Santovenia de Pisuerga un centro logístico de la industria Quesos Entrepinares, Herrera ha remarcado que las denuncias deben ser «fundadas» y ha mostrado su sorpresa por la posibilidad de que existan dudas sobre su visión acerca de esta situación.

El presidente ha respondido así a una pregunta sobre la reivindicación de la Plataforma de Empleados Públicos de la Junta de Castilla y León (Pladepu), que ha pedido a los grupos parlamentarios con representación en las Cortes que regulen sobre una protección hacia los funcionarios que denuncien casos de irregularidades.

Herrera ha insistido en que en todos los casos debe aplicarse el Estado de derecho, sin que «se prejuzgue» la comisión de algún ilícito por el hecho de que sea denunciado.

Además, Herrera aseguró que su partido en la comunidad «nunca ha tenido una caja B, ni ha pagado en B gastos», y defendió su contabilidad,

oficial y auditada, por lo que añadió que no tiene que dar «más explicaciones» al respecto a la oposición socialista.

Tras la difusión en medios nacionales de un informe de la Agencia Tributaria en el que se implica a la formación popular de la comunidad en un presunto pago en negro de actos del partido en Valencia, Herrera rechazó que el PP de Castilla y León se haya dedicado a abonar gastos que no sean exclusivamente suyos. Manifestó que «ni en A, ni en B, ni en C el Partido Popular de Castilla y León se dedica a abonar gastos que no sean exclusivamente los suyos como por otra parte parece de lógica aplastante» y aseguró que no tie-

ne que dar más explicaciones al PSOE de una contabilidad, que es ilícito de oficial y que está auditada y «perfectamente reseñada».

Por último, la secretaria general del PP, María Dolores de Cospedal, participará el próximo viernes en el Comité Ejecutivo del PP de Castilla y León junto al presidente de esta formación y presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera. «Es una obviedad que el PP de España y el PP de Castilla y León salen a ganar las elecciones del próximo 20 de diciembre», ha resumido Herrera al contestar a una pregunta sobre la convocatoria de los comicios y los preparativos de su partido para esta cita.